



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Video-Japon-pres-de-deux-ans-apres>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Vidéo - Japon : près de deux ans après Fukushima**

9 mars 2013

Vidéo - Japon : près de deux ans après Fukushima

Source : JT M6 19:45 du 9 mars 2013

<https://video.fr.msn.com/?mkt=fr-fr&videoid=5c446f23-1a27-404f-8f36-669f4db16f8e&src=v5:share:sharepermalink:uuids&from=sharepermalink>

Vidéo - Japon : près de deux ans après Fukushima

[Vidéo : Japon : près de deux ans après Fukushima](#)

Dans la région de Fukushima, des centaines de milliers d'habitants ne peuvent toujours pas rentrer chez eux à cause de la radioactivité, toujours très élevée. Là-bas, le nombre de nouveaux cas de cancers ne cesse d'augmenter...